## Cuba défend à l'ONU le droit des êtres humains à vivre en paix



La Havane, 2 mars, (RHC).- Cuba a défendu ce lundi devant le Conseil de l'ONU, à Genève, le droit légitime des êtres humains et des peuples à vivre en paix, dans un monde sans armes nucléaires.

Pedro Nuñez, directeur général des questions multilatérales et du droit international au ministère cubain des Affaires étrangères, a déclaré au segment de haut niveau de la conférence sur le désarmement, que la communauté internationale ne pourra pas faire de progrès pour ce qui est du désarmement, du contrôle des armes et de la non prolifération des armes nucléaires par l'application de mesures unilatérales ou la signature d'accords bilatéraux.

Pedro Nuñez a confirmé que Cuba appuie l'engagement urgent de négociations multilatérales pour la prompte conclusion d'une convention disposant l'interdiction et l'élimination de toutes les armes nucléaires dans un délai déterminé.

Il a souligné que l'utilisation ou la menace d'utilisation des armes nucléaires, dans n'importe quelle circonstance, est une violation du droit international et un crime de lèse humanité.

«Nous, membres de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, renforcée par sa proclamation formelle comme Zone de Paix en 2014, nous sommes fermement engagés envers le désarmement nucléaire comme un objectif prioritaire» a souligné Pedro Nuñez.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/85946-cuba-defend-a-lonu-le-droit-des-etres-humains-a-vivre-en-paix}$ 



## Radio Habana Cuba